

周北小だより

令和4年6月 第272号
岩国市周東町瀬越2161番地
TEL&FAX(0827)86-0212

mail shuhoku-e@edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp HP <http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/shuhoku-e/>

<学校教育目標> (小中一貫教育目標)

ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生き抜く 児童生徒の育成

<めざす児童像>

- し しっかり考え、決めたらやる子
- ゆ たかな心で、思いやりのある子
- う んとがんばる、たくましい子
- ほ がらかで、仲良く助け合う子
- く るしさに負けない、がまん強い子

<チャレンジ目標>

聞き方の達人になろう!

- ・手を置いて、体と目を向けて
- ・うなずきながら最後まで

チャイムの合図で活動を始めよう!

- ・チャイム前着席、取りかかり



5月28日(土)に実施した周北小学校区連合大運動会。

今年も運動会に向けて、藤棚のベンチにペンキを塗っていたり、草取りに何度も来ていただいたりして、きれいに整えられた運動場で開催することができました。

当日も朝早くから準備に来られ、入場行進や開会式にも児童と一緒に参加してくださった保護者、地域の皆様。いつもは広く感じる運動場がとても賑やかになりました。日頃の練習の成果を見ていただき、励ましや価値付けの声をかけてい

ただくことで子どもたちの自己有用感や地域の一員としての意識が自然と育っていきます。また、卒業した中学生の皆さんが進んで運動会を盛り上げてくれる姿を見て、憧れの気持ちをもったことでしょうか。子どもたちの学びを学校の中で完結させるのではなく、地域とつなぎ、広げることの大切さを今回も実感しました。本当にありがとうございました。

さて、学校では、日々の活動の様子をできるだけリアルタイムに皆様にお知らせするために、学校ホームページの更新に努めています。4月から、旭酒造様のウェブページに本校の

ホームページのリンクを貼っていただきました。一人でも多くの方にこの周北小学校に関心をもってもらい、学校へのご意見や子どもたちへの声援をいただきたいと考えています。スマートフォンから左記のQRコードを読み取って閲覧することができますので、お知り合いの方などにもぜひご紹介ください。

校長 村田 泰伸



卒業生も一緒に10人で演技



岩国市立周北小学校HP
岩国市立周北小学校HP

7月の主な行事予定

- 1日(金) 集金日、体重測定
- 4日(月) 3校合同学習(5・6年生)
- 5日(火) ぶどう袋かけ
- 6日(水) ALT
- 11日(月) 3校合同学習(全学年)
- 12日(火) 自動車図書館
- 19日(火) 砂防出前授業、水害対策避難訓練
引き渡し訓練、期末懇談会
- 20日(水) 終業式、給食終了

- 21日(木) パワーアップ①
- 22日(金) パワーアップ②
- 25日(月) パワーアップ③
- 26日(火) 豊かな心をはぐくむ音楽鑑賞会
(6年生 シンフォニア岩国)
- 27日(水) PTAプール開放
- 28日(木) PTAプール開放
- 29日(金) PTAプール開放



周北小学校校区連合大運動会

5月28日、天候にも恵まれ、周北小学校校区連合大運動会を実施することができました。地域や保護者の方々には、「周東音頭」や「玉入れ」「親子で愛情キャッチ！」といった競技にご参加いただいただけでなく、事前の準備、競技中の協力、終了後の後片付けと本当にお世話になりました。子どもたちも力一杯ソーラン節を踊ったり、一輪車演技で大技を成功させたり、一生懸命がんばる姿を見せることができました。子どもたちにとって悔いのない、よい運動会となりました。



ふわり かおり うっとり ササユリ花見会

6月21日(月)に、今年もササユリの花見会が行われました。保存会の林聖文会長さんのご案内のもと、素晴らしい香りの中、児童はササユリを探しながら、林のあちこちを散策していました。児童は、今年出てきた見逃しそうな小さな株が、7年の時を経て開花することに感動していました。

ササユリを題材にした児童の作品が公民館に展示してありますので、ぜひご覧になってください。



情報モラル教室



スマートフォンの安全な使い方についてNTTドコモにZOOMによる遠隔授業をしていただきました。途中、岩国警察署ともつないで、スマホやSNSを使用する際の注意点についても指導していただきました。

スマホやSNSに関するトラブル動画を見た子どもたちは、「登場人物のような失敗は絶対にしないようにしよう。」という感想をもち、スマホやタブレットの正しい使い方についての意識が高まったようです。

救急法講習会

6月11日(土)に3名の日本赤十字救急法指導員をお招きし、救命救急法講習会を開催しました。実技を通して心肺蘇生法やAEDの使用方法について学んだ後、プールでの事故を防ぐための適切なプール監視について教えていただきました。

ご参加下さった保護者、学校運営協議会委員の皆様、ありがとうございました。



プール清掃へのご協力ありがとうございました

6月11日(土)にプール清掃を行いました。小雨の降る中ではありましたが、自遊倶楽部や旭酒造の皆様、川越公民館や地域住民の方など、大変多くの方に参加していただきました。排水ポンプや高圧洗浄機まで持ち込み、プールの底面や壁、プールサイドまできれいにしてくださいました。皆様に感謝しながら、水泳の学習に取り組んでいきたいと思っております。ありがとうございました。

